

# Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Regionalentwicklung

**Ihr Ansprechpartner**  
Frank Meyer

**Durchwahl**  
Telefon +49 351 564 50024

medien@smr.sachsen.de\*

26.03.2021

## **Wettbewerb: »Ab in die Mitte!« wird volljährig!** **Staatsminister Schmidt startet 18. Runde des Innenstadt-** **Wettbewerbs**

Staatsminister Thomas Schmidt hat heute (26. März 2021) in Dresden eine neue Runde des Wettbewerbs »Ab in die Mitte! Die City-Offensive Sachsen« gestartet. Als Schirmherr des traditionsreichen City-Wettbewerbs verkündete der Staatsminister in einer digitalen Auftaktveranstaltung zudem das diesjährige Motto »Lebensraum Stadt: Handel, Wandel, Vielfalt«, unter dem ab sofort kreative Ideen gesucht werden, die Innovationen in die Innenstädte des Freistaates bringen. Dafür loben das Sächsische Staatsministerium für Regionalentwicklung (SMR) und das Sächsische Staatsministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr (SMWA) gemeinsam ein Preisgeld von insgesamt 100 000 Euro aus.

»Die Initiative ‚Ab in die Mitte‘ hat in den letzten Jahren viel bewegt, um die Ortszentren in unseren Städten und Gemeinden attraktiver und lebenswerter zu gestalten. Sie setzt dort Impulse, wo es mit Blick auf die Folgen der Corona-Pandemie am wirkungsvollsten ist: Auf die Schnittstelle zwischen Stadtentwicklung und Handel«, sagte Staatsminister Schmidt. »Alle Akteure der Stadtentwicklung und des Einzelhandels in den sächsischen Kommunen sind aufgerufen, an dem Wettbewerb teilzunehmen. In diesen schwierigen Zeiten der Pandemie soll der Wettbewerb eine besondere Resonanz erfahren. Gerade jetzt sind innovative Ideen für eine Belebung der Innenstädte wichtiger denn je!«

Die Preisgelder sowie viele Sonderpreise der Sponsoren sollen dazu motivieren, dass die eingereichten Ideen umgesetzt werden. Dabei ist die Verwirklichung möglichst vieler Ideenvorschläge ein zentrales Anliegen der City-Offensive. Teilnehmen können nur sächsische Städte und Gemeinden sowie private Initiativen mit Zustimmung der jeweiligen Stadt im Freistaat Sachsen. Einsendeschluss für die Wettbewerbsbeiträge ist der 17. September 2021. Die Preisverleihung des diesjährigen Wettbewerbs soll am 11. November 2021 in Delitzsch stattfinden. Delitzsch erhielt einen 2. Preis

[www.smr.sachsen.de](http://www.smr.sachsen.de)

\* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf [www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html](http://www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html) vermerkten Voraussetzungen.

im sächsischen »Ab in die Mitte«-Wettbewerb 2020. Der Wettbewerb wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushaltes.

**Hintergrund:**

Im Jahr 2004 wurde die erste Wettbewerbsrunde ausgerufen. Mittlerweile beteiligen sich am sächsischen Wettbewerb »Ab in die Mitte!« rund 20 Firmen, öffentliche Institutionen und Verbände. Die Schirmherrschaft liegt jährlich abwechselnd bei dem Sächsischen Staatsministerium für Regionalentwicklung und dem Sächsischen Staatsministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr. Neben den Anerkennungen in Höhe von 10 000 bis 30 000 Euro werden Sonderpreise in verschiedenen Kategorien vergeben. Das SMWA vergibt den Sonderpreis »Einzelhandel« im Wert von 10.000 Euro. Außerdem sind weitere Sonderpreise in Form von Sachleistungen in den Bereichen »Licht«, »Digitalisierung«, »nachhaltige Stadtentwicklung« und »Blühendes Zentrum« vorgesehen.

Katrin Hussock gestaltete das diesjährige Mottobild.

**Medien:**

Dokument: [Katrin Hussock gestaltete das diesjährige Ab in die Mitte-Mottobild.](#)

**Links:**

[Ab in die Mitte](#)